



Die Reichsstädter Tage stehen seit jeher im Zeichen der Völkerverständigung. Der Besuch aus den fünf Partnerstädten ist dabei ein zentraler Bestandteil. Daher freut sich die Stadt Aalen Gastgeber eines Etappenziels des Freedom Charity Runs 2018 zu sein, der unter dem Zeichen "100 Jahre nach Ende des Ersten Weltkrieges" steht.

Gerne können regionale Sportler die letzten Kilometer den Lauf begleiten.

Der Erlös des insgesamt 1000 km-Laufes von Polen nach Straßburg geht an humanitäre Kinder-Hilfsprojekte. Jeder Läufer spendet eine beliebige Summe. Spenden von Nicht-Läufern werden auch gerne angenommen.

Zielankunft wird am Sonntag, 9. September 2018 gegen 17 Uhr an der Bühne auf dem Gmünder Torplatz sein.

Anmeldung:

Hiermit melde ich mich als LäuferIN des Freedom Charity Laufs 2018, Etappe Aalen an.

ich steige ein.	
	ca. 15.30 Uhr Lauchheim-Hülen - Feldweg über die Autobahn A7 an der Ecke zur Härtsfeld- straße 12 (ca. 13 km)
	ca. 16.15 Uhr Aalen Röthardt - Wanderparkplatz (ca. 5 km)
	ca. 16.40 Uhr Aalen-Innenstadt – Wiese beim Verkehrskreisel unterhalb Berufschulzentrum, Willy-Brandt-Straße/ Friedrichstraße (ca.1 km)
Name	<u>5:</u>
<u>Adres</u>	sse:
<u>Telefon:</u>	

Nähere Informationen erhalten Sie im Persönlichen Referat des Oberbürgermeisters (Telefon: 07361 52-1118 / E-Mail: persoenliches.referat@aalen.de)

Die Teilnehmer laufen in der Gruppe (Ziel ist ein gemeinsamer Zieleinlauf) auf dem Fußweg. Die Straßenverkehrsordnung muss eingehalten werden.

ACHTUNG: Bitte organisieren Sie Ihren Shuttle selbst.